

24 de Octubre de 2022.

SE LLEVÓ A CABO LA AUDIENCIA PÚBLICA EN LA COMUNIDAD DE VICENTE GUERRERO

Siguiendo en pie nuestro compromiso de ser un gobierno a puertas abiertas para todas y cada una de nuestras comunidades, el día sábado 22 de octubre se llevó a cabo la audiencia pública en la comunidad de Vicente Guerrero, dónde se tuvo el gusto de recibir y atender a cada una de las personas que acudieron, así como cada una de las situaciones y necesidades expuestas durante la audiencia.



Ver galería de imágenes